

PERTENECIENTES A LA PROVINCIA CABECERA NORTE DEL MAULE

Pacientes oncológicos comenzarán a ser atendidos en el Hospital de Curicó

- En una fase inicial, el servicio se centrará exclusivamente en consultas y controles médicos.
- Durante el segundo semestre de este año, se espera habilitar la infraestructura necesaria para iniciar así el tratamiento de pacientes con indicación de quimioterapia.

CURICÓ. El cáncer es la principal causa de muerte en la Región del Maule y la segunda a nivel nacional. Actualmente, hay alrededor de 6 mil pacientes en control en la región, de los cuales 1.141 pertenecen a la provincia de Curicó. Hasta ahora, todos ellos han de-

bido trasladarse a Talca para recibir atención. En este contexto, el director del citado centro asistencial, Jorge Canteros, indicó que "el desafío provincial y de nuestro hospital es abordar de manera progresiva la demanda que requieren estos pacientes".

PRÓXIMA SEMANA

A partir de la próxima semana y de forma paulatina, los pacientes oncológicos pertenecientes a la provincia de Curicó comenzarán a ser atendidos en el hospital local. En esta fase inicial, el servicio se centrará exclusivamente en



"El desafío provincial y de nuestro hospital es abordar de manera progresiva la demanda que requieren estos pacientes", señaló Jorge Canteros.

consultas y controles médicos, sin procedimientos de quimioterapia, los cuales continuarán realizándose en Talca.

El equipo de gestores oncológicos se encargará de contactar a los pacientes según los registros de prioridad, asegurando una transición ordenada y eficiente.

Esta medida busca reducir las dificultades físicas y económicas asociadas al traslado a otra ciudad y mejorar la oportunidad de atención. Además, permitirá que los pacientes retiren sus fármacos de premedicación directamente

en Curicó, debiendo acudir por ahora solo a su sesión de quimioterapia en Talca.

SEGUNDO SEMESTRE

Durante el segundo semestre de este año, se espera habilitar la infraestructura necesaria para iniciar así el tratamiento de pacientes con indicación de quimioterapia, que según el director del hospital "es donde nosotros como hospital tenemos una brecha por cubrir". El desafío, según explica, "es hacernos cargo de los tumores sólidos de los adultos, a través de la implementación de este servicio de quimioterapia".

PRÓXIMO AÑO

En 2026, el servicio de Oncología en Curicó continuará fortaleciéndose con la incorporación de dos nuevos oncólogos y la implementación de un sistema de preparación de fármacos, lo que permitirá optimizar los tratamientos y mejorar aún más la atención de los pacientes de la provincia.

Este avance representa un hito en la salud pública de Curicó, el fortalecimiento de la red oncológica de la región y una mejora significativa en la calidad de vida de quienes enfrentan estas enfermedades.